



Marianne Promeneur Du Net 😊 se sent hyper bien.

10 février, 14:23 · 🌐



Notre soirée de vendredi approche !
Merci au Pays Roannais pour cet article !
Venez nombreux poser vos questions à Johanna et Raphaël !
[#promeneurdunetloire](#)

MJC ■ Parents et ados sont invités à une première soirée de formation et d'information afin de maintenir le lien Les réseaux sociaux et pratiques numériques en question

La MJC et les Promeneurs du Net proposent ce vendredi 11 février, de 18 heures à 19 h 30, un temps d'échanges parents-ados sur la thématique des réseaux sociaux et des pratiques numériques.

Rencontre et explications avec l'animatrice, Marianne Cinato.

■ **Cette soirée est organisée en partenariat avec les Promeneurs du Net, pouvez-vous nous en dire plus sur ce dispositif ?** Il s'agit d'un projet mis en place par la CAF qui a pour but de former des animateurs, éducateurs, professionnels exerçant auprès de jeunes afin qu'ils puissent être présents sur les réseaux sociaux et assurer



MARIANNE CINATO. Animatrice jeunesse à la MJC, mais également promeneur du Net.

une action éducative sur la toile. Ils ne sont pas là pour surveiller, mais pour accompagner sur des projets numériques, répondre à des interrogations et des sollicitations des jeunes, sensibiliser aux risques et indiquer les bonnes pratiques. Je suis promeneur du Net depuis l'an dernier et dans ce cadre, nous créons en collaboration avec Le Cocon, des campagnes de prévention en ligne (sur les réseaux sociaux), ainsi que des interventions physiques auprès des jeunes.

■ **Ce temps d'échanges est-il une première ?** Oui, et pour cette première soirée nous collaborons avec l'Espace Cyber intercommu-

nal et Nicolas Christiaens de l'Espace de vie sociale de la MJC. Des jeunes vont aussi s'impliquer à nos côtés dans l'organisation.

■ **À qui s'adresse cette soirée ?** Aux parents qui souhaitent en savoir plus, mais aussi aux jeunes qui veulent des informations.

■ **Quels sont les différents objectifs visés par cette animation ?** Le constat a été fait que les parents ne connaissent pas forcément l'usage que font leurs ados des réseaux. L'objectif est de clarifier les usages et de permettre aussi une communication entre parents et ados. Par exemple, certains jeunes sont modérateurs sur des chaînes et les parents ne sont ab-

solument pas au courant des compétences que les jeunes acquièrent à ces postes ! Un kahoot, qui est un quizz collaboratif avec smartphone, sera organisé pour sensibiliser sur les pratiques. Des jeunes seront présents pour présenter leurs réseaux favoris et répondre aux questions. Nicolas Christiaens, Amandine Cartet et moi-même serons aussi là pour échanger dans un moment qui se verra convivial. ■

● **Pratique.** Échanges parent/ados sur les réseaux sociaux et les pratiques numériques. Vendredi 11 février de 18 heures à 19 h 30, à la MJC de Charlieu. Plus d'informations au 07.81.96.43.09 ou par mail à secteurjeunes@mjc-charlieu.fr

👍 19

7 commentaires 10 partages

👍 J'aime

💬 Commenter

➦ Partager



Sofy Cinato

Super initiative !!!

Ça évitera sans doute à certains de se faire appeler par le CPE de leur enfant pour une phrase lancée en ligne!! 😊

Bonne soirée demain!

J'aime Répondre 5 j

👍 2



Marianne Promeneur Du Net
Merci !

J'aime Répondre 5 j



Kenzo Morgan

Dommage Morgan est covid sinon nous serions venus il a presque 14 ans et j'ai l'impression d'avoir 100 ans d'écart avec lui...

J'aime Répondre 5 j

👍 1



Marianne Promeneur Du Net
Kenzo Morgan Je reste disponible si besoin !

J'aime Répondre 5 j



Kenzo Morgan
Marianne Promeneur Du Net merci